

Gastroenterologie

- 199 H. Koop
Management der gastroösophagealen Refluxkrankheit
Management of gastro-oesophageal reflux disease
- 204 G. Treiber
Helicobacter pylori und gastroduodenales Ulkus – ein aktualisierter Kommentar der deutschen S3-Leitlinie
Helicobacter pylori infection and peptic ulcer disease – an updated commentary of the german S3-guideline
- 213 S. Mirzakhyl; H. Wittenburg
Entstehung des Gallensteinleidens – Risikogruppen und Ansätze für Prävention
Formation of gallstones – populations at risk and approaches to prevention
- 219 J. Rosendahl; J. Mössner
Chronische Pankreatitis
Chronic Pancreatitis
- 225 M. Gersemann; J. Wehkamp; E. F. Stange
Barrieredefekt bei chronisch entzündlichen Darmerkrankungen – worin liegt die Ursache? Was bringt die Zukunft?
Defective intestinal barrier in inflammatory bowel diseases – causes and future perspectives

Ernährungsmedizin

- 231 E. Holm; B. Herberger; M. Koch; K. Schwenke
Hypokalorische Ernährung mit Einsatz eines Proteinkonzentrats – Konstanz der Körpermagermasse von der 2. bis zur 12. Woche bei fortlaufendem Abbau von Körperfett
Hypocaloric nutrition using a protein concentrate – maintenance of fat-free body mass from the second to the twelfth week parallel to a continuous decrease in body fat

Männergesundheit

- 237 J. C. Frölich
Pharmakologische Behandlung der erektilen Dysfunktion
Drug treatment of erectile dysfunction

Kaleidoskop der Medizin

- 242 Qualitätsmanagement – motivierende Fehlerkultur etablieren
- 244 Historischer Rückblick – von der „Dysbakterie“ des Dickdarms zum Barrieredefekt bei CED
- 245 Forum Probiotika
- 246 Das aktuelle Interview – Selektive interne Radiotherapie
- 247 Aus Forschung und Industrie